

Diputados a sesión extraordinaria este martes

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Agosto de 2012 20:06

Hermosillo, Son. 10 de agosto de 2012.- La mesa directiva de la Diputación Permanente aprobó convocar a una sesión extraordinaria del Pleno este martes 14 de agosto, a fin de desahogar el proceso legislativo inherente a diversas iniciativas presentadas por el titular del Poder Ejecutivo y por diputados integrantes de esta 59 Legislatura.

Las comisiones Primera de Hacienda, de Justicia y Derechos Humanos, y de Gobernación y Puntos Constitucionales, presentarán dictámenes, mientras que diversos legisladores que asumirán en fecha próxima como diputados federales, solicitarán renuncia al cargo de diputado local.

La convocatoria a la sesión extraordinaria, a la que dio lectura el diputado secretario de la mesa directiva, Jesús Alberto López Quiroz, iniciará a las 12:00 horas y se desarrollará bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.- Lista de asistencia.

2.- Lectura del decreto que convoca al Congreso del Estado de Sonora a una sesión extraordinaria.

3.- Elección y nombramiento de la mesa directiva que ejercerá funciones durante la sesión extraordinaria.

4.- Iniciativa y aprobación del decreto que inaugura la sesión extraordinaria.

5.- Iniciativa que presentan diversos integrantes de esta Legislatura, mediante el cual solicitan que el Pleno de este Poder Legislativo les autorice su renuncia al cargo de diputado local.

Diputados a sesión extraordinaria este martes

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Agosto de 2012 20:06

6.- Dictamen que presenta la Primera Comisión de Hacienda, con proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones del Decreto número 175, aprobado el 26 de junio del año 2012.

7.- Dictamen que presenta la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, con proyecto de decreto que reforma, deroga y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Sonora.

8.- Dictamen que presenta la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, con proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Sonora.

9.- Iniciativa y aprobación del decreto que clausura la sesión extraordinaria.

10.- Clausura de la sesión.

En entrevista al término de la sesión, el presidente de la Diputación Permanente, Félix Rafael Silva López, informó que una vez que sean aprobadas las renunciaciones de los legisladores que asumirán como diputados federales, serán llamados sus respectivos suplentes para que rindan protesta.

Agregó que hay acuerdo en sacar adelante la mayor cantidad de iniciativas que están pendientes, que son alrededor de 100, para lo cual prevén realizar tres o cuatro sesiones extraordinarias más en lo que resta de este Periodo Extraordinario.

Sobre la postura de la Universidad de Sonora con relación a que requiere mayor presupuesto, el diputado Silva López dijo que en correspondencia se recibió un escrito a nombre de dicha institución en el que solicitan 80 millones de pesos más, el cual será analizado.

Diputados a sesión extraordinaria este martes

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Agosto de 2012 20:06

Finalmente el Presidente de la Diputación Permanente dio a conocer que sí será lanzada la convocatoria para renovar el Tribunal Estatal Electoral, a fin de que sean designados dos nuevos magistrados.